

Sin lugar a dudas una de las grandes apuestas de la administración municipal liderada por el Alcalde de Quillota Óscar Calderón ha sido desarrollar una gestión financiera eficiente, gracias a lo cual se disminuyó a cero la deuda, éxito que de paso ha permitido trabajar de la mano con distintas organizaciones locales para generar iniciativas que permitan satisfacer las necesidades que ellos junto a sus socios han detectado, avanzando en proyectos que son muy importantes para cada uno de los sectores, como ha sucedido en el caso del deporte amateur, por ejemplo con iluminación y cierre en cancha Nacional, sumado a pozo en Peumo y tractor en Cajón de San Pedro.

El fútbol de barrio en nuestra comuna históricamente ha sido un punto de encuentro para las familias de Quillota, ya que cada fin de semana tienen la posibilidad de jugar desde los más pequeños hasta categorías senior, e incluso las mujeres, pero para ello es importante contar con recintos en buenas condiciones, compromiso que asumió la administración municipal, quienes con apoyo de la Concejala Karen Madrid lograron que se pueda avanzar en el proyecto de un pozo en la cancha del Club Peumo, elemento que les permitirá llevar a cabo una mantención del campo deportivo mucho más completa, y recuperando el césped que los destacó y caracterizó por muchos años.

#### Anuncio Patrocinado

Junto con aquello, otro de los recintos que han sido intervenidos tras un trabajo colaborativo entre el municipio y la organización, representada por dirigentes y simpatizantes, es la cancha Club Nacional ubicada en Población Aconcagua Sur, donde gracias a un proyecto que fue consensuado con las bases y personas del sector, ya iniciaron las obras que le permitirán al sector contar con un espacio que tendrá un cierre perimetral renovado por todo el entorno, pero sobre todo, con sistema de iluminación artificial para disfrutar del fútbol durante horario nocturno, reactivando de paso el lugar y mejorando también la seguridad a mediante una actividad constante en el lugar.

Finalmente, cabe recordar que durante los últimos tres años en la comuna de Quillota también se ha concretado una serie de iniciativas en beneficios del fútbol amateur de nuestra comuna, como por ejemplo la instalación de césped sintético reutilizado en el Complejo Said, beneficiando a clubes como Rayón Said, Manuela Figueroa, así como los talleres sociales, o también la inversión municipal para que Club El Cajón de San Pedro adquiriera tractor para mantención del campo deportivo; además de las obras que benefician a Agrícola Lo Varela o Daniel Durán, mientras que en el futuro se construirá multicancha al interior del recinto del Club Dínamo en el Cerro Mayaca.

Quillota continúa mejorando sus campos deportivos para práctica de fútbol amateur

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



Quillota continúa mejorando sus campos deportivos para práctica de fútbol amateur



Quillota continúa mejorando sus campos deportivos para práctica de fútbol amateur



Quillota continúa mejorando sus campos deportivos para práctica de fútbol amateur



Quillota continúa mejorando sus campos deportivos para práctica de fútbol amateur



y tú, ¿qué opinas?